

Les violences se poursuivent au Nicaragua après la suspension de la table de dialogue



La Havane, 24 mai (RHC)- De nouveaux actes de violence ont eu lieu au Nicaragua après la suspension du dialogue entre le gouvernement et l'opposition à cause du manque de consensus au sujet des propositions faites par les parties en conflit.

Un groupe de délinquants ont attaqué plusieurs familles dans la ville de León au moment entendaient dégager le passage par le carrefour de cette municipalité. Un travailleur du bureau départemental du Front Sandiniste de Libération Nationale a été grièvement blessé.

Après la suspension hier des conversations entre le gouvernement du président Daniel Ortega et des secteurs de l'opposition du Nicaragua, le ministre des Affaires étrangères, Denis Morada, a dénoncé le fait que l'agende du dialogue est une route conduisant à un coup d'état.

Les secteurs de la droite qui participaient au dialogue ont rejeté la proposition du gouvernement sandiniste de suspendre immédiatement les blocages de routes, les atteintes à l'économie et la cessation de la violence. Par ailleurs, les représentants gouvernementaux ont rejeté la proposition de discuter d'une loi qui inclut l'anticipation des élections générales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162976-les-violences-se-poursuivent-au-nicaragua-apres-la-suspension-de-la-table-de-dialogue>



Radio Habana Cuba